



design	Daniel Golik, Michaela Homolová	
material	Wooden boards made of vacuum-thermalized ash. Wooden fasteners. The boards can be uncoated or treated with a nano-oil coating.	Material Holzplatten aus vakuum-thermalisierter Asche. Hölzerne Verschlüsse. Die Platten können unbeschichtet oder mit einer Nano-Öl-Beschichtung versehen sein.
assembly	The table is delivered disassembled. Assembly should be carried out according to the valid assembly instructions.	Montage Der Tisch wird zerlegt geliefert. Die Montage ist gemäß der gültigen Montageanleitung durchzuführen.
maintenance	Use the usual cleaning methods suitable for outdoor furniture, see the manual „ Inspection and maintenance “.	Wartung Verwenden Sie die üblichen, für Außenmöbel geeigneten Reinigungsmethoden, siehe Handbuch „ Kontrolle und Wartung “.
weight	13 kg [28.7 lbs]	Gewicht 13 kg [28.7 lbs]

technical sheet / technisches Arbeitsblatt

The dimensions of the products are informative. The manufacturer reserves the right to change the technical specifications without prior notice.
Die Abmessungen der Produkte sind informativ. Der Hersteller behält sich das Recht vor, die technischen Spezifikationen ohne vorherige Ankündigung zu ändern.